
Retour expérience classe inversée en primaire

Edouard Vincent*¹ and Soledad Messiaen*

¹Ministère de l'Education Nationale – Ministère de l'Education Nationale – France

Résumé

Un atelier où Soledad Messiaen et Edouard Vincent, enseignants en CM1-CM2, feront un retour sur leur expérience de classe inversée :

-Pourquoi ?

-Comment ?

-L'impression des élèves

-Points positifs/Points négatifs

Présentation de chaque enseignant pendant une petite quinzaine de minutes puis nous laisserons place dans la dernière demi-heure à des échanges et des questionnements.

Cet atelier s'adresse à ceux qui souhaitent pratiquer la classe inversée et qui cherchent des moyens techniques.

hésitent à pratiquer la classe inversée et qui souhaitent être convaincus.

souhaitent découvrir ce qu'est la classe inversée.

Edouard Vincent, enseignant en CM qui pratique et expérimente la classe inversée, l'évaluation par ceintures de compétences et qui intègre le numérique dans sa pratique quotidienne de classe.

Soledad Messiaen, enseignante au CM1/CM2 en zone rurale. Pratique la classe inversée en mathématiques et en français, les tâches complexes en histoire, les cartes mentales, utilise Twitter comme outils pédagogique, et intègre au quotidien le numérique dans sa pratique pédagogique.

Mots-Clés: classe inversée, pédagogie

*Intervenant